



Chantal NORDMANN

Vision et agilité

CONVICTIONS

J'accompagne les hommes et les femmes, cadres dirigeants en transition professionnelle. Avec cœur et rigueur, je m'attache à écouter, questionner, conseiller, apporter énergie et clairvoyance pour atteindre les objectifs qu'ils se seront donnés. Cette démarche allie réflexion et action pour construire ensemble leur nouvelle étape de carrière.

Ma réussite est la leur : une réussite qui fait sens pour eux. Aujourd'hui et demain
Drivers : Présence - Sérénité - Optimisme - Excellence - Résultats

FORMATION

- Executive Coach - certifiée HEC
- Profil de personnalité - experte PREDOM - MBTI
- Efficacité relationnelle - DISC ; Image et posture professionnelle - AFIPP
- ESLSCA-Paris, Master en marketing-stratégie.

EXPERIENCE PROFESSIONNELLE

- 15 ans de direction business, marketing et communication (Groupes Chanel, Coty)
- 8 ans de direction conseil (TN Sofres, Orphée, Ministère des affaires étrangères OMI- Canada)
- Direction de département et management d'équipes – Membre CODIR-COMEX
- Depuis 2017, accompagnement des entreprises (mentoring) et de ses cadres et dirigeants en poste, missions de coaching, et en transition professionnelle, outplacement.

REGARD D'UN PAIR

Il est précieux de rencontrer des personnes qui savent allier empathie et détermination à réussir. C'est le cas de Chantal qui fait preuve d'une rare intelligence de l'adaptation. Son expérience des grands groupes lui procure une vision nette des enjeux de l'entreprise et de l'humain, au sein des structures modernes. Dotée d'un esprit vif, Chantal laisse la personne accompagnée s'épanouir, tout en la guidant.

Chantal NORDMANN

Vision & agility



BELIEFS

Throughout the collaboration, with heart and rigour, I listen, question, advise and bring energy and clearyness to leverage their professional goals. The collaboration requires reflection and action to construct this new stage of the Executives' journey.

My success is theirs : a result that makes sense for them, today and tomorrow.

Drivers : Involvement - Serenity - Optimism - Excellence - Results

EDUCATION

- Executive Coach - certified HEC
- Personality profile - PREDOM- MBTI - DISC
- Relationship efficiency - AEC DISC ; Image & body langage -AFIPP
- ESLSCA-Paris Business school, Master in Marketing-strategy.

PROFESSIONAL EXPERIENCE

- 15 years, director of BU, marketing and communications(groups Chanel, Coty)
- 8 years consulting (Taylor Nelson Sofrès, Orphée, French foreign minister OMI-Canada)
- Steering committee member and Teams'management
- Since 2017, accompagnement of Comex-Codir (mentoring) and their executives : missions of coaching and outplacement f

PEER VIEW

« It's precious to meet someone with such empathy and determination to succeed . It's the case with Chantal who demonstrates a rare intelligence for adaptation. Her experience in the major groups gives her a clear understanding of the stakes of the companies and people at the heart of modern corporate structures. Endowed with a lively spirit, Chantal guides while enabling the person being accompanied to blossom ».